

PESADILLA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 21-10-2011 8:04:39

Los montes, verdes, están negros, le quitaran la vida, lástima que no piensen que quitan un poco de la nuestra para el aire que respiramos. Hace pocos años estando de vacaciones en Sangenjo, he pasado noches sin dormir, por los incendios. Rabia y dolor, el humo llegaba a mi casa, cenizas, por el día era sofocante, al mirar el cielo, solo vía gris y rojo, el sol era un balón lejano sin vida mañanas y tardes eran iguales, como si atardecer fuera.

A la playa ni merecía la pena ir, pues solo se oía el ruido de los aviones a recoger agua del mar, para intentar apagar los incendios. Atascados de olor a quemado, nuestros pulmones, se dañaban. ¿Porqué?, Que mal hacen los pinares, a gente sin escrúpulos, asesinos de la naturaleza, ¿qué piensan en sus torpes cabezas? Tenían que ser descubiertos y dejarlos en medio de las llamas que provocaran, si tienen gusto en hacer tanto mal, pues que lo gocen sintiendo su piel quemándose como los troncos de los arboles.

Estamos igual este año, en otro sitio, cerca de mi Tierra, Verin, sueño que los cojo y me duelen los brazos y manos de tanta bofetada que les doy.

Animalitos indefensos, mueren calcinados, gente humilde, que queda sin sus casas, gente muerta, por intentar apagar los incendios, ¿Cuándo termina esta pesadilla? Lejos, miro las noticias, lejos lloro, lejos me acerco en pensamiento y deseaba tener poderes, para con mi fuerza terminar con estos atentados al futuro de nuestros hijos y nietos.

Te mando unas fotos para que sepas como fueran los días en que estuve en Sangenjo rodeada de montes ardiendo por culpa de criminales.

No hay perdón para quien quita la vida, sea a quien sea, por maldad.

Indignada, si, mucho, temerosa también, siento que vamos a camino de las cavernas de la pre historia, estamos volviendo, hacia atrás. ¡Mas día menos día, están arrastrando las mujeres por los pelos!

Oporto, 21 de Octubre de 2011

Carminha Nieves